

# Lehrausgang in die Neue Residenz

## Workshop: Von Beruf Erzbischof

Am 09.10.2023 haben wir einen Ausflug zur Neuen Residenz gemacht. Die Residenz ist ein großes Gebäude, in dem früher die Erzbischöfe aus Salzburg gelebt haben. Direkt daneben steht die Mozartstatue am Mozartplatz.

Als wir dort ankamen, hat uns eine Museumsführerin begrüßt. Danach sind wir in den zweiten Stock gegangen. In diesem Stockwerk hingen Bilder von den Erzbischöfen aus Salzburg. Auf einem Portrait haben wir ein „Beffchen“ entdeckt. Wir lernten nämlich davon, welche Kleidung die Erzbischöfe früher trugen. Die Frauen der damaligen Zeit trugen Reifenröcke. Das war bestimmt nicht gerade praktisch.

Wir spazierten durch die alten Räume. In einem Raum gab es eine wunderschöne Stuckdecke. Im Badezimmer des Erzbischofs hingen Bilder. In den verschiedenen Räumen konnten wir viele Münzen, Waffen und andere wertvolle alte Sachen entdecken.

Als Abschluss des Workshops durften wir uns als Prinzessinnen und Prinzen verkleiden. Wir hatten richtig viel zu lachen. Allerdings geht man mit solchen Kleidern ganz anders als normalerweise.

Die Zeit ist so schnell vergangen – am liebsten hätten wir noch weitergespielt.

Da das Wetter so wunderschön war, gingen wir im Anschluss an den Workshop noch in die Altstadt hinein.

Auf dem Residenzplatz steht der große Residenzbrunnen, an dem wir vorbeigekommen sind und gelangten zur Alten Residenz. Noch einmal blickten wir in Richtung Neue Residenz und konnten im Sonnenlicht im Turm die kleinen Glocken des Glockenspiels wunderbar sehen.

Einige Plätze schauten wir uns am Weg zum Bus noch an. Bei der Franziskanerkirche hielten wir für einen kurzen Moment, um uns die Schwurhand beim Eingang anzusehen.

In der Getreidegasse spazierten wir bis zu Mozarts Geburtshaus. Danach gingen wir zum Bus, um wieder zur Schule zurück zu kommen.

Wir haben den Ausflug sehr schön gefunden und freuen uns schon auf den nächsten!

**Texte von den Kindern der 3A Klasse**